



Posierten nach der Ehrung für ein gemeinsames Foto (v.l.): Hans-Gerd Ukena (Ehrenvorsitzender FT Groß Midlum), Rainer Hoffmann (2. Vorsitzender NFV-Kreis Ostfriesland), Hinrich Bruns (1. Vorsitzender FTGM), Winfried Neumann (1. Vorsitzender NFV-Kreis Ostfriesland) und Groß Midlums Zuschauer des Jahres Sabine Bruns und Ahlrich Folkerts. BILD: CARMEN BÖHLING

DFB-Auszeichnung für FTGM

EHRUNG NFV-Vorstand überbringt frohe Botschaft – Zuschauer des Jahres gekürt

VON CARMEN BÖHLING

GROß MIDLUM – Es ist nicht einfach, die Übersicht über alle Ehrungen bei der FT Groß Midlum zu behalten. Kein anderer ostfriesischer Sportverein dürfte so viele Auszeichnungen für ehrenamtliches Engagement erhalten haben wie die Freie Turnerschaft. Oder um es mit den Worten von Winfried Neumann, 1. Vorsitzender NFV-Kreis Ostfriesland, zu sagen: „Ehrenamt verbinde ich mit Menschen, aber mittlerweile mit Groß Midlum.“ Gemeinsam mit seinem Vorstandskollegen Rainer Hoffmann stattete Neumann den „Millmers“ einen Besuch ab und wie könnte es anders sein, auch am Mittwochnachmittag kamen die Verantwortlichen des NFV nicht mit leeren Händen.

Eine liebevoll gedeckte Tafel, ein selbstgebackener Kuchen und reichlich Kaffee – wenn die Freie Turnerschaft einlädt, dann wird einiges aufgeföhrt. Das wissen auch die NFV-Kreisvorsitzenden zu schätzen – sie sind regelmäßige Gäste in Groß Midlum. „Aber, wir sind nicht nur hier,



Sabine Bruns und Ahlrich Folkerts wurden von ihrem Verein als „Zuschauer des Jahres“ ausgezeichnet. BILD: CARMEN BÖHLING

um Kuchen zu essen“, stellt Neumann klar. Er war gekommen, um den „Millmers“ eine „Fair Play-Urkunde“ vom Deutschen Fußball-Bund (DFB) zu überreichen. Hinrich Bruns, 1. Vorsitzender FTGM, freute sich sichtlich über diese Auszeichnung. „Es ist bemerkenswert, was ihr als Verein im sportlichen und sozialen Bereich auf die Beine gestellt habt. Darauf könnt ihr stolz sein und dafür habt ihr meine allerhöchste Hochachtung“,

lobt Neumann das Engagement der Midlumer.

Ehrenamtliches Engagement wird in Groß Midlum auch mit Hans-Gerd Ukena (HGU) in Verbindung gebracht. Der FT-Ehrenvorsitzende war es auch, der eine E-Mail an den Niedersächsischen Fußballverband (NFV) verschickt hatte und damit eine Bewerbung für die Aktion „Fair ist mehr“ einreichte. „Wenn HGU etwas einreicht, dann ist da viel Papier dabei“,

schertzt Neumann. Hintergrund der Bewerbung war eine vereinsinterne Auszeichnung: Sabine Bruns und Ahlrich Folkerts wurden im Rahmen des Supercups für ihr beispielhaftes, faires Verhalten gegenüber Trainern, Mannschaften und Schiedsrichtern als „Zuschauer des Jahres“ geehrt. „Die beiden sind absolute Vorbilder und Vorzeigefiguren des Vereins“, sagt Ukena. Eben diese vereinsinterne Auszeichnung, die Ukena eingereicht hatte, bescherte den Midlumern nun die nächste Auszeichnung. „Wir zeichnen den Verein aus“, sagte Neumann. Ein Satz, der ihm in Groß Midlum nicht zum ersten Mal und sicherlich noch einige weitere Male über die Lippen kommen wird.

„Ehrenamt hat auch bei uns im Kreis einen sehr, sehr hohen Stellenwert.“ Neumann und Hoffmann statten den Vereinen gerne einen persönlichen Besuch ab, freuen sich über jedes Engagement und zeichnen dieses auch gerne aus. „Wir können viel machen, aber dafür müssen wir auch etwas eingereicht bekommen“, erklärt Neumann.